

Résolu : Que les membres de ce Conseil désirent exprimer à leur estimé collègue M. l'échevin L.-A. Lapointe leurs sincères condoléances à l'occasion du décès de son père, M. Louis-Audet Lapointe, et le prient d'agréer l'expression de leur vive sympathie dans le malheur qui l'a frappé, et que copie de la présente résolution soit transmise à M. l'échevin L.-A. Lapointe.

RAPPORT

5.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage demandant un crédit de \$28,000 pour terminer la construction de la caserne de pompiers No 5.

Renvoyé à la Commission des Finances.

ORDRE DU JOUR

6.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport de la Commission des Parcs et Traverses à l'effet d'adjuger le contrat pour la construction d'une pergole.

M. l'échevin ROBILLARD, appuyé par M. l'échevin PROULX,

Propose : Que ledit rapport soit adopté.

Et un débat s'ensuivant,

M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin BUMBRAY, propose en

Amendement : Que l'étude de ce rapport soit différée et devienne le 4ème ordre du jour de la prochaine assemblée du Conseil.

Ledit amendement étant soumis aux voix le Conseil, se partage :

Pour : Vallières, Larivière, Robertson, Clearihue, Turner, Sadler, Ekers, Bumbray, Carter, Walsh, Stearns et DesSerres.—12.

Contre : Lavallée, Robillard, Chaussé, Ricard, Sauvageau, Lemay, Couture, Bastien, Leclaire, Proulx et Major.—11.

Ledit amendement est adopté et il est

Résolu : En conséquence.

7.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération le rapport de la Commission de la Voirie à l'effet d'inscrire l'Avenue Impériale au répertoire des rues publiques,

M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin TURNER,

Propose : Que ledit rapport soit adopté.

M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin SAUVAGEAU, propose en

Amendement : Que ledit rapport soit adopté sauf approbation des avocats de la Ville.

Ledit amendement étant soumis aux voix il est adopté et il est

Résolu : En conséquence.

8.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un avis de motion de M. l'échevin Lavallée à l'effet d'abroger une certaine résolution *re* gages des journaliers.

Sur proposition de M. l'échevin LAVALLEE, appuyé par M. l'échevin MAJOR, il est

Résolu : Que la résolution adoptée par ce Conseil le 16 décembre 1901 *re* gage des journaliers, soit abrogée.

9.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération le rapport de la Commission des Parcs et Traverses à l'effet de défendre l'enlèvement du sable et du gazon au Parc La-Fontaine,

Sur proposition de M. l'échevin ROBILLARD, appuyé par M. l'échevin LAVALLEE, il est

Résolu : Que ledit rapport soit reçu et adopté.

10.—Etant lu l'ordre du jour pour adopter en 1ère, 2ème et 3ème lectures un règlement amendant le règlement No 49,

Ledit règlement est en conséquence lu une première fois.

11.—Etant lu l'ordre du jour pour adopter en 2ème et 3ème lectures un règlement pour amender le règlement concernant la Compagnie du chemin de fer Terminal,

Le Conseil reprend l'étude du règlement en deuxième lecture, et

Les sections 1, 2, 3, 4 et 5 étant lues,

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin BASTIEN, il est

Résolu : Que les sections 1, 2, 3, 4 et 5 dudit règlement soient biffées et remplacées par les suivantes :

Resolved : That the members of this Council desire to express to their esteemed colleague, Ald. L. A. Lapointe their feelings of deep sympathy, on the occasion of the demise of his father, Mr. Louis Audet Lapointe, and pray him to accept the expression of their sincere condolence in his sad bereavement, and that a copy of this resolution be transmitted to Ald. L. A. Lapointe.

REPORT

5.—From Fire and Light Committee for an appropriation of \$28,000 to complete No. 5 fire station.

Referred to the Finance Committee.

ORDER OF THE DAY.

6.—The order of the day being read to consider a report from the Parks and Ferries Committee to award contract for lookout,

Ald. ROBILLARD moved, seconded by Ald. PROULX :

"That said report be adopted"

And a debate arising,

Moved in amendment by Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. BUMBRAY,

"That further consideration of said report be deferred, the same to constitute the 4th order of the day for the next meeting of the Council."

Said amendment being put the Council divided :

Yeas : Vallières, Larivière, Robertson, Clearihue, Turner, Sadler, Ekers, Bumbray, Carter, Walsh, Stearns and DesSerres.—12.

Nays : Lavallée, Robillard, Chaussé, Ricard, Sauvageau, Lemay, Couture, Bastien, Leclaire, Proulx and Major.—11.

So it was carried and

Resolved : Accordingly.

7.—The order of the day being read to consider a report from the Road Committee to inscribe Imperial Avenue as a public street, Ald. LARIVIERE moved, seconded by Ald. TURNER,

"That said report be adopted."

Moved in amendment by Ald. VALLIERES, seconded by Ald. SAUVAGEAU

"That said report be adopted subject to the approval of the City Attorneys."

Said amendment being put, it was carried and

Resolved : Accordingly.

8.—The order of the day being read to consider a notice of motion by Ald. Lavallée to repeal a certain resolution *re* alborers' wages.

On motion of Ald. LAVALLEE, seconded by Ald. MAJOR, it was

Resolved : That the resolution adopted by this Council on the 16th December 1901 *re* laborer's wages be repealed.

9.—The order of the day being read to consider a report from the Parks and Ferries Committee to prohibit removal of sand and sod from La Fontaine Park,

On motion of Ald. ROBILLARD, seconded by Ald. LAVALLEE, it was

Resolved : That said report be received and adopted.

11.—The order of the day being read for the 2d and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 49,

Said by-law was accordingly read a first time.

11.—The order of the day being read for the 2d and 2d reading of a by-law to amend by-law *re* Terminal Railway Co.,

The Council proceeded to consider said by-law in second reading, and

Sections 1, 2, 3, 4 and 5 being read,

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. BASTIEN, it was

Resolved : That sections 1, 2, 3, 4 and 5 of said By-Law be struck out and the following substituted therefor:—